

Der Frieden spricht

Der Frieden spricht:

Einst wolltet ihr mich so sehr.

So sehr das ihr aufpasstet was ihr eurem gegenüber sagt.

Nicht aus Angst, sondern aus Respekt gegenüber dem anderen.

Da war ich zwischen euch.

Ihr wart liebevoll und gütig zueinander gewesen.

Steht's behutsam umgegangen. Es gab keine rassen.

Keine Farben.

Alles bunt gemischt.

Ja da war ich noch da.

Die Nachbarn und Nachbars Nachbarn gaben steht's eine helfende Hand.

Kinder spielten draußen ohne einen Hintergedanke über den anderen.

Gerüchte gab es nicht den das war euch zu schmutzig.

Ja da lebtet ihr noch mit mir.

Dick und dünn groß oder klein spielte keine Rolle.

Mobbing kannte man nicht wie heute und geschah das mal doch wurde es gleich behoben mit klaren Worten.

Der Charakter zeigte die Schönheit.

Und auch somit zeigtet ihr mich durch euch.

Und nun heute.

Schämt ihr euch nicht.

Die Nachbarn verbreiten lügen und als Antwort bekommen sie Fäuste ins Gesicht.

Kinder spielen nicht mit anderen .

Denn ,den Eltern passt die rasse nicht.

Mobbing ist alltäglich.

Man redet viel darüber doch getan wird nichts.

Nun geht es euch nur noch nach eurem Ego, eurer Gier nach macht. Habgier ,Neid, Zorn und Geld ist nun euer Frieden.

Kriege eure neue Gerechtigkeit.

Das Handel mit Rohstoffen die aus Blut gewonnen sind ist die neue Harmonie. Lügen und Betrug ist der Alltag ,die neue Wahrheit.

Und dann beschmutzt ihr mich in dem ihr das als Frieden abstempelt.

Schämt euch.

Ihr habt gemerkt wie leicht es ist andere zu manipulieren.

Sie unterzuordnen. Zu eurem Gunsten als dreck zu behandeln.

Welches Recht habt ihr den das Leben eines anderen zu bestimmen.

Welches Recht Habt ihr jemandem sein hart erarbeiteten verdienst zu entziehen.

Im Namen des Friedens handelt man nicht so.

Verachtung gegenüber dem nächsten ,soll das euer respektvoller Umgang sein.

Ja und dann wünscht ihr euch Frieden nach dem ihr selbst den kriegt gerufen habt.

Doch ich werde warten solange ich muss.

Eines Tages wenn ihr euch alle bekriegt habt und es nichts mehr giebt was man bekriegen könnte.

Ja dann ,wenn der Zorn ,die Gier ,der ego erloschen ist.

Da es niemanden lebenden mehr giebt, alles zerstört ist.

Ja dann werde ich immer noch da sein.

Ich werde von neuem anfangen mit einem waren Frieden.

Ja und dieser wird halten.

Da es euch nicht mehr gibt.

Der Frieden

© **Erwin Simus**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)